

14 EL DIVISADERO, LUNES 09 DE JUNIO DE 2025

REGIONAL

REGION DE AYSEN

# Compañía de Bomberos de Puerto Sánchez recibe moderno carro bomba



El día viernes 6 de junio se recibió en Puerto Sánchez, de parte del cuerpo de bomberos de Cochrane, un carro de rescate nuevo, gracias a un proyecto del Gobierno Regional.

Valeria Leiva Capitana y Victoria Huentrepán Burgos, directora de la séptima compañía de Bomberos Abraham Gallardo de Puerto Sánchez, destacaron el histórico hito para esa localidad lacustre.

“Nos tiene felices y agradecidos, ya que este nuevo equipamiento de rescate permitirá a nuestra compañía, responder de manera más eficiente y segura a las emergencias, lo que sin duda mejorará la atención y protección a nuestra comunidad y voluntarios”, indicaron.

El vehículo ya se encuentra a disposición de la compañía y totalmente disponible para concurrir a cualquier emergencia.